

# *Panamá desarrolla ensayos clínicos de vacuna contra el dengue*

---



La Habana, 26 oct (RHC) La compañía farmacéutica Takeda anunció que cinco países, entre ellos Panamá, están en la tercera y última fase de ensayos clínicos de una vacuna tetravalente contra el dengue.

De acuerdo con el coordinador internacional del proyecto, Xavier Sáez-Llorens, las inmunizaciones comenzaron el pasado 7 de septiembre, y hasta la fecha se vacunaron dos mil voluntarios, con el propósito de determinar la eficacia preventiva de la vacuna contra los cuatro serotipos del virus, independientemente de la edad y el nivel de exposición del individuo.

Como parte del estudio se contará con dos dosis del candidato o un placebo, administrado con 90 días de intervalo, por lo que la fase activa de esta etapa tomará dos años en completarse, seguida por otra de seguimiento y vigilancia de los casos febriles, que demorará cerca de tres años más.

Datos oficiales refieren que el número de personas contabilizadas con dengue o sospechosas de contraer la enfermedad fue de casi tres mil en Panamá durante el pasado año, cifra que pudiera ser mayor si se tiene en cuenta la cantidad de casos no reportados o con un diagnóstico erróneo.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/110045-panama-desarrolla-ensayos-clinicos-de-vacuna-contr-el-dengue>



**Radio Habana Cuba**